

## Noiseless, Easy Riding Rubber Tires.

No one can afford to do without Cushion or Solid Rubber Tires, if he considers his own comfort and pleasure. The difference in driving along the road in a carriage thus equipped and one equipped with steel tires is so great and noticeable, that when one has had the pleasure of riding in a rubber tired vehicle, he never desires to drive in one having the noisy, hard-riding steel tires.

We use the highest and best grade of rubber tires only. Our prices are not the lowest, but our tires are the best, and by long odds the cheapest in the end. We could make a lot of money in a year or two by doing what some of our competitors are doing, in putting on a low priced tire and one which will last only a short time, but we have preferred to furnish only the best we can procure and abide by the verdict of those who have used them.

## Bandages en Caoutchouc, tres Confortables.

En ce temps de progrès, nous croyons que tout particulier se servant de véhicules; quel qu'il soit, doit, tant pour son confort que pour son agrément, se procurer les bandages en caoutchouc. Considérons pour un moment la différence entre une voiture aménagée avec les bandages en caoutchouc et une voiture roulant "à l'ancien." L'avantage du système actuel est si frappant, qu'une fois adopté, les bandages en caoutchouc vous sembleront nécessaires et indispensables.

Nous n'employons que des bandages en caoutchouc de qualité supérieure. Nos prix ne sont pas les plus bas, il est vrai, mais la marchandise étant de la plus haute valeur, vous y gagnerez toujours, soyez en persuadés. Il nous serait facile, en imitant quelques uns de nos rivaux, de réaliser des bénéfices considérables. Nous pourrions mettre en vente des bandages à des taux réduits; la durée de ceux-ci seraient très courte. Nous préférons fournir ce qu'il y a de meilleur et nous confiner en l'expérience de ceux qui ont employé ce genre de bandages.

## Solid Rubber Tires.

We carry in stock for prompt shipment at all seasons, a full line of solid rubber tire wheels suitable for nearly every pleasure vehicle illustrated in our Catalogue.

## Bandages en Caoutchouc Solide.

Nous avons toujours en mains, toujours prêts pour prompt expédition, une ligne complète de roues avec bandages en caoutchouc solide s'adaptant sur presque toutes les voitures d'agrément illustrées dans notre Catalogue.

Where Cushion Tires (see illustration below) are not wanted we advise  $\frac{3}{8}$  inch tires on light buggies; 1 inch on all heavy buggies, very light surreys and traps;  $1\frac{1}{4}$  inch on heavy top surreys.

Add the following prices to the cost of steel tired vehicles:—

$\frac{3}{8}$ inch Tread	.....	\$30 00
1 inch Tread	.....	35 00
$1\frac{1}{8}$ inch Tread	.....	45 00
$1\frac{1}{4}$ inch Tread	.....	55 00

Lorsque les Bandages Coussins sont pas requis (voir illustration ci-dessous) nous conseillons d'employer les bandages de  $\frac{3}{8}$  pouce en caoutchouc solide sur voitures légères; 1 pouce sur toutes voitures pesantes, "Surreys" légers et Trappes, et  $1\frac{1}{8}$  pouce sur les "Surreys" pesants avec couverture.

Les prix suivants doivent être ajoutés aux prix des voitures avec bandages en acier:—

Largeur $\frac{3}{8}$ pouce	.....	\$30 00
Largeur 1 pouce	.....	35 00
Largeur $1\frac{1}{8}$ pouce	.....	45 00
Largeur $1\frac{1}{4}$ pouce	.....	55 00

## GUARANTEE

We guarantee our Solid Rubber and Cushion Tires to be free from any imperfections in material and workmanship and agree to replace charging only for the service the tire has rendered, or repair such tires when returned to us, transportation prepaid, if on our inspection they prove to contain any such imperfections.

All claims must be made as soon as discovered, and reported to us promptly for our consideration.

Nous garantissons nos Bandages Coussins et nos Bandages en Caoutchouc Solide exempts de toutes imperfections soit dans le matériel ou la main-d'oeuvre. Nous nous engageons à remplacer, chargeant seulement pour le temps que le bandage a servi, ou à les réparer quand ils nous sont retournés, transport payé, si après examen ils sont trouvés défectueux.

Toute plainte doit être faite sur constatation et soumise à notre considération.

## Cushion Tires.

We are prepared to furnish this style of tire on almost any single seated vehicle illustrated in this Catalogue. We do not recommend this type for two-seated vehicles.

**Note Particularly**—The wire is below the centre being supported by a canvas strip on the bottom of the tire. This makes a much longer lived and better wearing tire than the other type with the hole in the centre.

## Bandages-Coussins.

Nous sommes en état de fournir ce genre de bandages sur n'importe quel véhicule à un siège décrit dans ce Catalogue. Nous ne recommandons pas ce genre sur les voitures à deux sièges.

**Note Speciale**—La broche sous le centre est supportée par une bande de toile sur le fond du coussin, ce qui fait que ce bandage offre beaucoup plus de durée que n'importe quel bandage avec le trou au centre.

